思い出の修学旅行

昨年に引き続き、今年度も岡山県内の修学旅行(10月12~13日) となりましたが、郷土岡山を見直す貴重な経験となり、充実した旅行で した。コロナ禍、子どもたちの満面の笑顔が何よりの収穫です。







〇日本一の駄菓子屋



〇山田養蜂場



〇蒜山サイクリング 〇ハーバリウム

考えるよい機会となりました。

職業人の話を聴く会

生が総社中学校を自転車で訪問し、職 業人のお話を聴きました。いくつかの

講座があり、将来の夢や職業について

10月28日、キャリア教育で6年





Oジョイフルパーク



令和3年11月15日発行(文責 岡本博之)

『そうじゃ教育大綱』

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



11月の品格教育の目標は「勇気」です。 正しいと思ったことは勇気をもって実行しま しょう。そして、間違っていると思ったこと は、しない勇気やことわる勇気、とめる勇気 をもてる人になりましょう。どうすればいい のか迷ったときは、一人で考え込まずに周り の大人や友達に相談することも大切ですね。



正しいと思うことを進んで実践し

- よいこととよくないことの区別をします。
- ・荒しくないと思ったら、しません。

秋の遠足 池田動物園(1・2年生) サイピア(3・4年生)

10月28日、1~4年生が秋の遠足に行き、学校では体験できないことをたくさん学んできました。1・2年 生は「池田動物園」と「子どもの森」へ、3・4年生は「人と科学の未来館サイピア」と「太陽の丘公園」へ行き ました。天候に恵まれ、それぞれの場所で友達と一緒に仲よく楽しく過ごすことができました。



〇池田動物園フラミンゴ



〇子どもの森巨大滑り台



〇サイピア科学教室



〇太陽の丘公園大型遊具

社会科見学(3年生)



○ 10.15 マツサカ久代店

花植え集会!



○ 10.27 縦割り班活動

サテライト研究授業



〇11.5 生活科(1年生)